

Rech

Dans l'actu : Jeux | Grand Tunnel du Chambon | Après Villefontaine | Grotte Chauvet | Météo | Haute-Savois |

publicité | Alice Rozier, | journal de l'entre-deux

montagne

Montagne. Tous les acteurs de l'aménagement des stations de ski au salon Alpipro de Chambéry

Avec plus de 200 exposants et marques et près de 2.000 visiteurs professionnels attendus, le salon Alpipro devient le rendez-vous de fin de saison des professionnels de l'économie de la montagne. Un lieu où l'on imagine les stations de demain.

France 3 Alpes avec communiqué | Publié le 23/04/2015 | 09:49



© DR Du tapis roulant pour skieurs au distributeur de forfaits... des trouvailles à voir à Alpipro

f



8.

Alpipro, c'est avant tout l'occasion pour les fournisseurs des domaines skiables de présenter aux exploitants, décideurs et élus des stations, leurs nouveautés pour l'hiver comme pour l'été: remontées mécaniques, enneigement, déneigement et viabilité hivernale, engins de damage, entretien des pistes de ski, sécurité des domaines skiables, contrôles d'accès, signalétique et systèmes d'information, travaux en montagne, transports, urbanisme des stations, équipements de loisirs, gestion de l'immobilier touristique, ingénierie touristique...

Alors que les fournisseurs ont pu présenter et faire essayer leurs nouveautés tout au long de l'hiver, Alpipro doit permettre aux exploitants d'affiner leur recherche et de finaliser leurs choix d'investissements.

"Cette nouvelle édition d'Alpipro, conjuguée à la thématique des Assises sur la transition énergétique, est une excellente occasion de rappeler que la montagne française possède tous les atouts pour gagner si elle sait saisir sa chance", explique Didier Bic, président de l'Association des fournisseurs de matériels et services pour la montagne.

La transition énergétique des stations de ski, combien ça coûte? combien ça rapporte?

En parallèle du salon à SavoiExpo se déroulent les 3e Assises Nationales de l'Economie et du Développement Durables en Montagne. "Maîtriser sa consommation énergétique devient un axe stratégique pour les maires des stations de ski et les exploitants de domaines skiables. L'objectif des Assises 2015 est de créer une dynamique et de donner des outils, des méthodes pour inciter les stations à engager, ou à poursuivre, leur transition énergétique", précise Bernard Volk, organisateur d'Alpipro et des Assises. "Accompagner l'émergence d'un nouveau modèle de gestion des stations de ski, faire de tangibles économies financières, tout en améliorant la performance énergétique des installations, le confort et le service aux usagers, sont de véritables enjeux."

Nul doute que les échanges tourneront également autour du concept de "la station de ski intelligente 4.0". Futur modèle économique, évolution stratégique incontournable ou effet de mode? Pour Bernard Volk, "grâce aux nouveaux outils que sont le numérique, la gestion des big data ou la multiplication des interconnexions, les stations pourront anticiper les besoins de leurs clients de manière plus efficace et s'adapter aux transformations de leur environnement."

Alpipro / Assises de l'Aménagement et de l'Economie Durables en Montagne 23 et 24 avril 2015 Savoiexpo - Parc des Expositions Av. du grand Arietaz - 73000 CHAMBERY